

Hospital van Buren recuerda importancia vital de la higiene de manos en el mes de la conmemoración de dicha práctica

Con el fin de recordar la importancia para la atención de calidad de los pacientes, el Hospital Carlos van Buren comenzó la conmemoración del Mes de Higiene de manos con el llamado a mantener y reforzar el compromiso de los funcionarios y funcionarias del centro asistencial sobre la realización correcta de dicha acción que permite reducir considerablemente las infecciones intrahospitalarias.

El jefe de la Unidad de Prevención y Control de Infecciones Asociadas a la Atención en Salud (IAAS) del Hospital Carlos van Buren, Dr. Gonzalo Wilson, sostuvo que ***“el mes de higiene de manos es una medida que la OMS impulsa ya desde el 2004 como una fecha para conmemorar y visibilizar durante todo un mes, pero es una actividad que debe ser reforzada día a día”.***

Anuncio Patrocinado

El especialista subrayó que ***“es una medida ya conocida hace más de 200 años que tiene un gran impacto, es muy fácil, muy simple y barata, pero que para a nosotros, como unidad de Control de Infecciones, tiene un gran impacto y podríamos decir que la columna vertebral de todas las medidas de control de infecciones es la higiene de manos, tanto por la seguridad de nuestros pacientes, como también una seguridad para nosotros mismos, para protegernos de cualquier otra infección que pudiésemos adquirir”.***

Impacto en la calidad de la atención

Hospital van Buren recuerda importancia vital de la higiene de manos en el mes de la conmemoración de dicha práctica

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El director (S) del HCVB, Dr. Simón Rojas, comentó que *“esta instancia de conmemoración nos sirve para recordar a los funcionarios y funcionarias del hospital la importancia de la higiene de manos, no solo este mes, sino durante todo el año. Las atenciones de calidad inciden directamente en reducir la tasa de infecciones, por tanto, la medida más costo efectiva es la higiene de manos. La invitación es que todos los funcionarios y funcionarias trabajen incansablemente para higienizarse las manos de forma adecuada”*.

Por último, la subdirectora de Gestión del Cuidado, enfermera Claudia Díaz, indicó *“que es una de las técnicas que presenta mayor impacto e importancia dentro de las actividades que realizan los equipos clínicos y que por supuesto, nos permite prevenir infecciones, brotes al interior de la institución y, por supuesto, esto genera también menos gasto hospitalario y menos estadía hospitalaria”*.

La profesional añadió que es una medida *“transversal en la atención diaria de los pacientes. Independiente de si existiese algún brote infeccioso o no, es una práctica, reitero, que debe ser constante”*.

y tú, ¿qué opinas?